

Muerte y vida

José María Blanco White

Al ver la noche Adán por vez primera que iba borrando y apagando el mundo, creyó que, al par del astro moribundo, la creación agonizaba entera.

Mas, luego, al ver lumbrera tras lumbrera dulce brotar y hervir en un segundo universo sin fin..., vuelto en profundo pasmo de gratitud, ora y espera.

Un sol velaba mil: fue un nuevo Oriente su ocaso, y pronto aquella luz dormida despertó al mismo Adán pura y fulgente.

...¿Por qué la muerte al ánimo intimida? Si así engaña la luz tan dulcemente,

2010 - Reservados todos los derechos

Permitido el uso sin fines comerciales

Súmese como <u>voluntario</u> o <u>donante</u> , para promover el crecimiento y la difusión de la <u>Biblioteca Virtual Universal</u>. <u>www.biblioteca.org.ar</u>

Si se advierte algún tipo de error, o desea realizar alguna sugerencia le solicitamos visite el siguiente <u>enlace</u>. <u>www.biblioteca.org.ar/comentario</u>

